



CP BORGGO

Verrous de confort: à peine posés, premier problème...

BORGGO, le 27 Mai 2024

Vendredi, à la prise de service lors du contrôle de l'effectif, les agents ont eu **la surprise** de ne pas pouvoir accéder aux cellules car ces dernières étaient tout simplement verrouillées de l'intérieur par un verrou de confort !

Les surveillants ont dû "toquer" à la porte (comme dans un hôtel) pour que les détenus daignent ouvrir les portes de cellules, car les personnels n'avaient pas le PASS sur leurs trousseaux !

Encore une fois, on voit bien que le dialogue social n'est pas la priorité de notre direction, car à aucun moment les OS représentatives de l'établissement n'ont été consultées sur ce sujet.

Il y a un sacré "raté" sur cette mise en place, en catimini, de ces verrous de confort !

Mais comment est-il possible d'oublier d'ajouter le PASS aux trousseaux des agents avant la mise en place ?

Niveau sécuritaire, On passe vraiment pour des amateurs...

Même si au final, heureusement rien de grave ne s'est produit, on peut légitimement se demander comment les agents auraient pu intervenir dans les cellules si un détenu avait eu un malaise ou autre ?

L'UFAP UNSa Justice constate une fois de plus que notre direction agit tout en précipitation sans penser aux conséquences et problèmes que peuvent engendrer de telles décisions !

Le Secrétaire Local
UFAP UNSa Justice